

FEAPS-Extremadura.- La mala situación económica por la que atraviesan algunas entidades de FEAPS-Extremadura, puede provocar la interrupción en algunos de los servicios que vienen prestando sus centros a las personas con discapacidad intelectual.

Crece la preocupación en las entidades que forman FEAPS Extremadura, como consecuencia de la presentación, por parte del gobierno de Extremadura, de un borrador de los Presupuestos Generales para 2012 con un recorte del 25% (respecto a los de 2011) en la partida asignada a la discapacidad. Actualmente, los presupuestos están en fase de enmiendas parciales, sobre las que se oyen disparidad de rumores. La Junta Directiva de FEAPS Extremadura considera que, de no producirse un reajuste presupuestario que restituya la asignación económica para la discapacidad, en cuantía similar a la existente en 2011, la prestación de servicios de calidad por parte de los centros de FEAPS Extremadura sería inviable.

Por otra parte, la Administración Pública no ha tramitado la orden de subvención que nutre de recursos económicos a aquellas entidades de FEAPS Extremadura que aún no han concertado sus servicios con la Administración Pública. Esto implica que, durante los días del mes de enero, las entidades estén haciendo frente a los gastos ocasionados por la prestación de dichos servicios con recursos propios; lo que a su vez, no hace sino empeorar la situación ya que las entidades contraen más deuda y les hace imposible hacer frente a los gastos ocasionados en la prestación de los servicios.

No menos importante es el hecho de aquellas entidades de FEAPS-Extremadura que se vieron obligadas a invertir importantes recursos económicos para conseguir la acreditación de sus servicios por parte del SEPAD, y que no se han visto correspondidas, por este último, en la tramitación del correspondiente concierto.

Tras varias reuniones con los responsables, tanto del SEPAD como de la Consejería competente de la Junta de Extremadura del anterior y del actual gobierno, no se ha conseguido poner solución a la revisión de los precios-plaza que marca el MADEX. Por este motivo, las entidades de FEAPS Extremadura han acumulado una importante deuda a consecuencia de asumir gastos por encima de los ingresos que reciben de las Administraciones Públicas.

La Junta Directiva de FEAPS Extremadura quiere mostrar públicamente su preocupación por la

incertidumbre que despierta, en el Movimiento Asociativo FEAPS Extremadura, la mala situación económica por la atraviesan las Administraciones Públicas y que pone en riesgo los derechos y el futuro de más de 3.500 Personas con Discapacidad Intelectual, más de 3.000 familias y más de 1.500 profesionales en la región.

[Enlace externo: El Movimiento Asociativo FEAPS Extremadura se muestra preocupado ante la mala situación económica por la que atraviesan sus entidades](#)